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établissements
Question écrite n° 106194

Texte de la question

M. Pascal Terrasse souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le difficile
contexte financier et budgétaire des associations gestionnaires d'établissements pour personnes handicapées.
Ces dernières déplorent un fort contraste entre les intentions politiques affichées, avec notamment l'adoption de
la loi égalité des droits et des chances des personnes handicapées, et la réalité de l'effort financier concédé. À
l'occasion de l'examen de la loi de finances pour 2007, la question du financement de ces associations se pose
donc avec acuité. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui préciser les intentions du Gouvernement
sur ce dossier.
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